

La Mesa por la Hospitalidad reafirma su preocupación por las personas más vulnerables y pide diálogo entre las Administraciones para resolver la crisis en Barajas

La Mesa por la Hospitalidad del arzobispado de Madrid reafirma su preocupación por las personas más vulnerables y pide diálogo entre las Administraciones y AENA para resolver la crisis de las personas sin hogar que pernoctan en el aeropuerto de Madrid.

El incremento de personas sin hogar, que ha sido notado con alarma, resalta la vulnerabilidad de muchas personas que, por diversas circunstancias, se ven obligadas a refugiarse en lugares como el aeropuerto, buscando la seguridad que no encuentran en las calles de la ciudad.

El trabajo de campo realizado durante los últimos meses evidencia la necesidad urgente de un trabajo coordinado entre las Administraciones, AENA y las entidades sociales. De esta forma, la Mesa por la Hospitalidad propone las siguientes líneas de trabajo en diferentes tiempos.

•A corto plazo:

- Evitar expulsiones sin alternativas del Aeropuerto.
- Crear una mesa de coordinación entre administraciones y entidades.
- Aumentar la presencia de servicios sociales en el aeropuerto, para dar respuestas dignas a las personas ayudándoles a salir de la calle.

•A medio plazo:

- Establecer recursos de alojamiento para la atención temprana del sinhogarismo cerca del aeropuerto.
- Incrementar la oferta de pernocta para las personas que lo necesiten.

•A largo plazo:

- Fortalecer políticas sociales y de vivienda.
- Revisar profundamente la política de vivienda en la región.
- Desarrollar estrategias regionales de sinhogarismo para garantizar una solución integral y a largo plazo.

Es fundamental unificar posturas entre las diferentes administraciones, evitar la estéril confrontación, y promover un trabajo conjunto para encontrar soluciones dignas y efectivas para las personas afectadas.

Para gestionar entrevistas:

Antonio Blázquez 660 117 819 / **María Ángeles Altozano** 699 86 18 96

La Mesa por la Hospitalidad de la archidiócesis de Madrid -mesaporlahospitalidad.com- la preside Don Vicente Martín Muñoz -obispo auxiliar- en nombre del cardenal arzobispo Don José Cobo. Y la componen:

- Asociación SERCADE.
- Cáritas diocesana de Madrid.
- Comisión diocesana de Justicia y Paz.
- Comunidad de Sant'Egidio – Madrid.
- CONFER Madrid.
- Delegación episcopal de Migraciones.
- Pueblos Unidos.